

★チャレンジ!夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

全員参加、全員成長～5年生の田沢湖宿泊学習～

6月27日(木)～28日(金)の2日間、太田地区3小学校の5年生33名が田沢湖スポーツセンターで宿泊学習を行いました。美しい自然の中で野外活動を楽しみ、自然に親しむとともに、3校合同での共通体験を通して、互いに協力し合うことの大切を知ることを目的とし、次のような活動を行いました。

- 6月27日(木) 午前 田沢湖でカヌー体験
午後 コミュニケーションプログラム、野外炊飯、きもだめし
- 6月28日(金) 午前 ネイチャー探検

私は野外炊飯の様子を見に行きましたが、5年生33名がまるで一つの学校で生活しているかのように仲良く活動しており、たくさんの笑顔があふれていました。学校に戻ってきた5年生に何が一番楽しかったか聞いたところ、全員が「きもだめし」と答えました。かなり怖かったようです!

自然の中で友達と力を合わせて活動したことは、5年生一人一人にとって価値ある体験になりました。

学校に戻ってきた5年生一人一人の顔には充実感があふれていました。田沢湖宿泊学習を通して多くのことを学び、一回り自分自身を成長させることができたようです。今回の体験で得た力をこれからの学校生活の中で生かし、高学年として学校をリードしてほしいと願っています。お世話になった田沢湖スポーツセンター職員の皆様、ありがとうございました。



6月の詩の暗唱週間を終えて・・・

6月24日(月)～7月2日(火)は詩の暗唱週間でした。6月は3年生の〇〇〇〇さんと〇〇〇さんが一番最初に挑戦しました。6月に2編合格したのは、2年生3名、3年生1名、5年生6名で、1編合格したのは、1年生1名、2年生1名、3年生2名でした。次の詩の暗唱週間は、8月26日(月)～30日(金)です。多くの子どもたちのチャレンジを期待しています!

